

La société [PROPHESÉE](https://www.prophesee.ai) (siège à Paris), spécialisée dans les capteurs photo anti-flou inspirés de l'œil humain, annonce qu'elle est en phase de test chez de grands fabricants de smartphones, dont Xiaomi. Après avoir levé près de 100 millions d'euros, Prophesee vise à s'imposer sur le marché des smartphones grand public, en plus de ses applications dans la caméra industrielle. Sa technologie neuromorphique, qui capture uniquement les changements dans une scène, promet d'améliorer la fiabilité des prises de vue en mouvement ou dans des conditions de faible luminosité. www.prophesee.ai